

# *Les résultats des élections de ce dimanche au Salvador seront donnés prochainement*

---



San Salvador (RHC- Granma)- Le Tribunal Suprême Électoral du Salvador, a signalé qu'il ne proclamera pas le vainqueur des élections présidentielles de la veille jusqu'à la fin du dépouillement définitif des bulletins de vote, qui a commencé ce lundi.

Les résultats préliminaires donnés par ces autorités donnent un léger avantage du candidat du parti au gouvernement le Front Farabundo Marti de Libération Nationale , Salvador Sánchez Cerén, face au candidat de l'opposition Alliance Révolutionnaire Nationale, Norman Quijano.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17017-les-resultats-des-elections-de-ce-dimanche-au-salvador-seront-donnees-prochainement>



**Radio Habana Cuba**